



YOGYKARYA

► PEMBERDAYAAN WARGA

Bank Sampah Diperkuat

KRATON—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja terus memperkuat kelembagaan atau organisasi bank sampah melalui pertemuan forum. Bank sampah menjadi harapan untuk mengurangi sampah melalui proses pemilahan dari level rumah tangga.

Pertemuan forum bank sampah Kota Jogja digelar bersama forum bank sampah Kemantren Kraton di Bank Sampah Ngudi Rezeki Panembahan, Senin (29/8). Ketua Forum Bank Sampah Kota Jogja Aman Yuridiyaya yang hadir dalam pertemuan itu berharap bank sampah harus diperkuat dari sisi organisasi sehingga anggotanya atau nasabah bisa terus bertambah.

Menurut dia banyak anggota bank sampah menjadi salah satu indikator tingkat kesadaran masyarakat terkait dengan pengelolaan sampah mulai meningkat. Mengingat setiap anggota bank sampah harus berkomitmen melakukan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga.

"Melalui Forum bank sampah, bank sampah bisa lebih gemuk keanggotaannya. Dengan jumlah anggota gemuk menunjukkan indikator kesadaran rumah tangga pengelolaan sampah meningkat. Karena jika masuk ke bank sampah sudah ada komitmen untuk memilah sampah," kata Aman yang juga Sekda Kota Jogja ini.



Harian Jogja/Sunartono

Pertemuan Forum Bank Sampah Kota Jogja dengan Forum Bank Sampah Kemantren Kraton, Senin (29/8).



Ia meminta lewat forum di Kemantren Bank Sampah melengkapi berbagai data administrasi. Karena melalui data yang lengkap maka memudahkan untuk menyusun kerangka informasi terkait suatu bank sampah.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja Sugeng Darmanto menambahkan melalui forum tersebut bank sampah bisa saling bertukar pikiran terkait pengelolaan. Sekaligus menjadi sarana edukasi bagi pengelola untuk disampaikan kepada anggota bank sampah.

Selain itu menjadi salah satu identifikasi bank sampah sekaligus melakukan pemetaan terhadap bank sampah yang perlu didorong dan diberikan penguatan agar berkembang.

Sugeng mengakui meski saat ini hampir semua RW di Kota Jogja terdapat bank sampah, namun tidak semuanya aktif. Masih ada beberapa yang perlu didorong untuk diaktifkan kembali pengelolaannya.

"Karena memang mengurus bank sampah bukan pekerjaan mendatangkan profit luar biasa, lebih pada kerja sosial. Tetapi jika dikelola dengan baik memberikan manfaat besar. Tidak semata-mata karena ekonomi. Melalui forum ini kami berupaya untuk memperkuat bank sampah," ujarnya di sela-sela pertemuan tersebut. (Sunartono)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kraton	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 30 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005